

De López y sus venganzas políticas

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 8-9-2023 0:21:49

“Los carniceros de hoy serán las reses mañana”: anónimo.

Dice López con orgullo,
mintiendo, que no es lo suyo
el perseguir adversarios,
esto en sus discursos diarios.

Memoria hay que refrescarle,
basta con recordarle
un caso que se destaca:
el de Cabeza de Vaca.

Luego el de Rosario Robles
a la que le dio mandobles
teniéndola más de dos años
en la cárcel con amaños.

Pues, hoy, el terror corona
al fiscal Uriel Carmona
la "Procu" de esta Ciudad
lo persigue sin piedad.

Mucho lo estuvo acosando,
delitos le está inventando
y ya en forma desalmada,
de manera descarada.

Le violó en forma ilegal
su fuero constitucional,
así, la injusticia aflora,
el derecho se desdora.

Incurriendo en desacatos
a los amparos, mandatos,
de Jueces y Tribunales
todos ellos Federales.

Lo apresan de modo franco,
como venganza de Blanco
“gobernador” de Morelos
porque sabe sus flagelos.

Con este dicho me voy:

“los carniceros de hoy
serán las reses mañana”,
mugrena mete cizaña.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 07 de septiembre del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)